

12 de Junio de 2006

Universidad de Granada

El Mundo

¡Dell marca la diferencia!

MÁS DETALLES

intel Centrino Duo

DAZIBAO

Y ADEMÁS

AULA
DE EL MUNDO

CORREO

EL MUNDO

12 DE JUNIO DE 2006

LUNES DI DACTICO

ACUERDO

Un compromiso para beneficiar a la comunidad educativa

AULA de EL MUNDO

La Fundación Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes y la Fundación Germán Sánchez Ruipérez han firmado un convenio por el que ambas instituciones establecen un marco de colaboración para desarrollar iniciativas conjuntas en beneficio de la comunidad educativa, científica, cultural y del conjunto de la sociedad hispanohablante. El acuerdo fue firmado por Germán Sánchez Ruipérez y por Mario Vargas Llosa, que preside la Biblioteca Virtual y en virtud de él se digitalizarán obras procedentes del fondo antiguo del Centro Internacional de Literatura Infantil y Juvenil de la Fundación Sánchez Ruipérez y de otros autores de su catálogo, como es el caso de Salvador Bartolozzi, Antoniorrobes y José María Sánchez Silva.



Ambas fundaciones colaborarán en el desarrollo de colecciones que se consoliden como un referente entre los recursos pedagógicos de interés para la comunidad educativa e investigadora, así como en el intercambio de compendios temáticos sobre literatura infantil y juvenil. La Fundación Germán Sánchez Ruipérez forma parte del patronato de la Fundación Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes desde el año 2002. Se trata de una institución creada en 1981, sin ánimo de lucro, cuyo objetivo principal es el fomento del libro y la lectura, una labor en la que ha alcanzado un liderazgo nacional e internacional.

La Fundación Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes fue creada en el año 2000 como una institución sin ánimo de lucro con un ámbito de actuación internacional dedicada al desarrollo de la propia Biblioteca (<http://www.cervantesvirtual.com>), con el objetivo de convertirla en un instrumento de referencia para la difusión en el mundo de la cultura española e hispanoamericana mediante la aplicación de los medios tecnológicos más modernos a las obras más relevantes de la literatura, las ciencias y la cultura hispana.

La Biblioteca nació por iniciativa de la Universidad de Alicante, el Grupo Santander y la Fundación Marcelino Botín. Desde que se creó en 1999 ha servido a más de 290 millones de páginas electrónicas.

INTERNET

Recursos en la Red para afrontar mejor la P.A.U.

El portal educativo <http://www.educared.net> ha presentado un nuevo proyecto que reúne a un gran número de profesores y al que se puede acceder desde la web. Se

12 de Junio de 2006

Universidad de Granada

El Mundo

trata de una página en la que se pueden encontrar más de 600 ejercicios de pruebas de acceso a la universidad resueltas. Están presentes todas las materias del curso y cada una de ellas está dirigida por un docente. Por otro lado, la web <http://www.universia.es> recoge la información de un CD que trata de solucionar los problemas de los estudiantes que deban enfrentarse a la PAU. Lo ha elaborado un grupo de profesores melillenses e incluye las pruebas que realizó el año pasado la [Universidad de Granada](#) y otros ejemplos de exámenes con sus correspondientes respuestas. El CD se edita por tercer año consecutivo.

PREUNIVERSITARIOS

Un 52% no sabe qué estudiar en la universidad

Más de la mitad de los estudiantes preuniversitarios (52,4%) no sabe qué estudiar en la universidad, cuando faltan tres meses para que tengan que elegir una carrera. Esto se desprende de un informe elaborado por la Fundación IUVÉ en el que, por primera vez, los estudiantes indecisos superan a los que sí saben qué licenciatura elegirán el próximo curso.

Esta ONG ha llegado a estas conclusiones a partir de una encuesta realizada a 500 alumnos preuniversitarios que visitaron Acierta 2006, unas jornadas de orientación universitaria que la fundación convoca desde hace 15 años para tomar el pulso al alumnado.

EXPOSICIÓN

Aguirre inaugura una muestra de arte mudéjar

El Colegio Zurbarán de Colmenar Viejo (Madrid) celebra el 25 aniversario del centro el próximo 21 de junio. La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, y la alcaldesa de Teruel, Lucía Giménez, serán las encargadas de dar el pistoletazo de salida a la exposición sobre arte mudéjar en Aragón que se ha proyectado para celebrar la efeméride.

FESTIVAL

Monográfico sobre la literatura rusa en Barcelona

El tercer festival Kosmópolis de Barcelona, que se celebra entre el 18 y el 22 de octubre, dedicará un monográfico a la literatura rusa contemporánea con la presencia de destacados autores como Vitali Shentalinski, Alexander Kushner o Vasili Golovanov. También presentarán una instalación audiovisual inspirada en la obra del controvertido autor francés Michel Houellebecq.

CÓRDOBA

I Festival Europeo de la Creación Joven

Unos 5.000 artistas procedentes de toda Europa participarán en el I Festival Europeo de la Creación Joven, Eutopía 06, que se celebrará en Córdoba del 15 al 30 de septiembre. Tiene más de 200 actividades programadas y se prevé una asistencia de más de 200.000 espectadores. Se realizarán 16 talleres abiertos a jóvenes creadores europeos.

12 de Junio de 2006	Universidad de Granada	El Mundo
<p>EVENTO</p> <p>Se inaugura el Salón del Cómic de Barcelona</p> <p>El Salón Internacional del Cómic de Barcelona incluye dos exposiciones que apuestan por el cómic como objeto para recuperar la memoria.</p>		